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The 2023 CIPMM Mentorship Program Graduation
The event will take place from 8:30 AM - 2:00 PM EST.

The Graduation Ceremony will take place in person. Regional graduates and those who are
not able to attend in-person will be provided with a link to join virtually.
Please contact CIPMM at admin@cipmm-icagm.ca to advise of your virtual attendance in
order to receive your login link.There will be no recording available for this event.

Location:
Ottawa Conference and Event Centre
200 Coventry Road, Ottawa, ON
Room 118AB
(Free indoor and outdoor parking is available on site)

Graduation Ceremony Agenda
Please scan this QR code to see the Agenda's details

8:30 AM - 9:00 AM  - Breakfast and Networking
9:00 AM - 9:05 AM  - Welcome from the CIPMM President, Carolyn Montague
9:05 AM - 9:15 AM - Welcome from the CIPMM Mentorship Program Chair, Caroline
Landry  
9:15 AM - 9:30 AM  - Welcome from Alberto Garcia-Vargas, Senior Advisor, Community
Development Office, Treasury Board of Canada Secretariat
9:30 AM - 10:15 AM - Panel discussion with mentees, moderated by Josee Doucet
10:15 AM - 11:00 AM  - Panel discussion with mentors, moderated by Carolyn Montague
11:00 AM - 12:00 PM - Better Procurement and Materiel Management Experience by
Design. Presenter: Craig Szelestowski, Founder, Lean Agility Inc., Director, Lean Programs,
Telfer Business School Centre for Executive Leadership, University of Ottawa
12:00 PM - 12:30 PM  - Networking Lunch
12:30 PM - 1:30 PM  - Keynote: "Canadian Politics: The Heart of the Matter". Speaker: Paul
Wells, Acclaimed Political Journalist
1:30 PM - 2:00 PM - Graduation Ceremony and Group Photos

NOTE: 
Please note the following events that will take place on November 28th at the same venue.
And you are invited to attend these events as well!

mailto:admin@cipmm-icagm.ca


Job Fair (2:00 PM - 4:30 PM), Ottawa Conference and Event Centre, Room 118CD

In conjunction with the Community Celebration on November 28th at the Ottawa Conference
and Event Centre, CIPMM has partnered with the Treasury Board Secretariat Community
Development Office (TBS-CDO) on a Job fair for the Procurement and Materiel Management
Communities. This informal networking event is free of charge for both Departments and
those seeking a career in the Federal Supply Chain Management space as a means to help
make connections and build capacity within the Public Service.

CIPMM Community Celebration Reception (4:45 PM - 7:00 PM), Ottawa Conference
and Event Centre, Room 118AB

 
What to expect? Visit the CIPMM website to find out: https://cip ​mm-icagm.ca/community-
celebration-event/ 
It is a FREE event, but pre-registration is required.
It is an in-person event only. 

Use this link to pre-register: https://www.eventbrite.com/e/community-celebration-event-
tickets-727559428837

We are looking forward to seeing you all on November 28th!

Remise des diplômes du programme de mentorat de l'ICAGM 2023
L'événement se déroulera de 8h30 à 14h00 (heure de l'Est). 

La cérémonie de remise des diplômes aura lieu en personne ! Les diplômés régionaux et
ceux qui ne sont pas en mesure d'assister en personne recevront un lien leur permettant de
se joindre virtuellement à la cérémonie. Veuillez contacter l'ICAGM à l'adresse
admin@cipmm-icagm.ca pour nous informer de votre présence virtuelle afin de recevoir
votre lien de connexion.

Lieu de l'événement : 
Centre de conférences et d'événements d'Ottawa 
200, chemin Coventry, Ottawa, ON
Salle 118AB
(Stationnement intérieur et extérieur gratuit sur place) 

Agenda de la cérémonie de remise des diplômes
Veuillez scanner ce code QR pour voir les détails de l'agenda
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8:30 - 9:00 - Petit-déjeuner et réseautage
9 h 00 - 9 h 05  - Mot de bienvenue de la présidente de l'ICAGM, Carolyn Montague
9 h 05 - 9 h 15  - Mot de bienvenue de la présidente du programme de mentorat de l'ICAGM,
Caroline Landry  
9 h 15 - 9 h 30  - Mot de bienvenue, Alberto Garcia-Vargas, conseiller principal, Bureau du
développement communautaire, Secrétariat du Conseil du Trésor du Canada
9 h 30 - 10 h 15  - Discussion avec les mentorés, animée par Josee Doucet
10 h 15 - 11 h 00  - Discussion avec les mentors, animée par Carolyn Montague
11 h 00 - 12 h 00  - Une meilleure expérience de la gestion des achats et du matériel grâce à
la conception. Présentateur : Craig Szelestowski, fondateur de Lean Agility Inc. et directeur
des programmes Lean de l'École de gestion Telfer, Centre for Executive Leadership,
Université d'Ottawa.
12:00 - 12:30 - Déjeuner de réseautage
12:30 - 13:30 - Discours-programme : "La politique canadienne : Le cœur du problème".
Conférencier : Paul Wells, journaliste politique de renom
13 h 30 - 14 h 00  - Cérémonie de remise des diplômes et photos de groupe 

NOTE : Veuillez noter que les événements suivants auront lieu le 28 novembre au même
endroit. Vous êtes également invités à assister à ces événements !

Salon de l’emploi (14h - 16h 30), Centre de conférences et d’événements d’Ottawa,
salle 118CD

Dans le cadre de la célébration communautaire du 28 novembre au Centre de conférences
et d’événements d’Ottawa, l’ICAGM s’est associé au Bureau de développement
communautaire du Secrétariat du Conseil du Trésor (SCT-BDC) pour organiser un salon de
l’emploi à l’intention des collectivités des acquisitions et de la gestion du matériel. Cet
événement de réseautage informel est gratuit pour les ministères et les personnes qui
cherchent une carrière dans le domaine de la gestion de la chaîne d’approvisionnement
fédérale. Il s’agit d’un moyen d’établir des liens et de renforcer les capacités au sein de la
fonction publique. 

Réception de célébration communautaire de l’ICAGM (16h 45 à 19h 00), Centre de
conférences et d’événements d’Ottawa, salle 118 AB

À quoi s’attendre? Visitez le site Web de l’ICAGM pour en savoir plus : https://cipmm-
icagm.ca/evenement-de-celebration/?lang=fr 

Cet événement est GRATUIT, mais une inscription préalable est nécessaire. Cet événement
se déroule uniquement en personne. 

Utilisez ce lien pour vous inscrire à l’avance : https://www.eventbrite.com/e/community-
celebration-event-tickets-727559428837

Nous avons hâte de vous voir tous le 28 novembre! 

Communiquez avec le secrétariat de l'ICAGM si vous avez des questions ou que vous
souhaitez obtenir plus de détails. ​
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